

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha destina 600.000 euros a la compra de un nuevo TC en el Hospital de Albacete

El gobierno regional ha licitado una oferta para renovar el material del servicio de Diagnóstico para la Imagen del Complejo Hospitalaria Universitario de Albacete. El nuevo aparato sustituirá uno de más de diez años de antigüedad.

Plantadoce
16 ago 2022 - 13:40



Nueva inversión en la sanidad manchega. El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) ha licitado el concurso para la adquisición de un nuevo TC de 64 cortes destinado al servicio de Diagnóstico para la Imagen del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete. El presupuesto es de 600.000 euros.

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-la-mancha-destina-600000-euros-a-la-compra-de-un-nuevo-tc-en-el-hospital-de-albacete>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El nuevo TC con el que se va a dotar al centro sanitario albaceteño, que vendrá a sustituir a otro que presenta una antigüedad de once años, ofrecerá una mayor rapidez a la hora de captar las imágenes, además de reducir de una manera considerable la dosis de radiación que recibe el paciente.

Con este expediente, **el Ejecutivo regional culmina el proceso de licitación de los quince incluidos en el Plan Inveat**, impulsado por el Ministerio de Sanidad dentro de los programas del Plan de Recuperación y Resiliencia. Con esta renovación, se instalarán 36 equipos nuevos de alta tecnología sanitaria en los centros dependientes del sistema regional de salud.

Entre los equipos ya licitados, y que se encuentran en fase de adjudicación, están cuatro PET-TC para los hospitales de Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo; dos TC espectrales para los hospitales de Toledo y Albacete; cinco Resonancias Magnéticas para los hospitales de Tomelloso, Almansa, Manzanares, Valdepeñas y Parapléjicos; y dos TC de planificación para los hospitales de Cuenca y Guadalajara.

El gobierno manchego invertirá un total de 36,5 millones de euros en la renovación de instalaciones sanitarias

Además, están en proceso de adquisición tres salas de Hemodinámica para los hospitales de Cuenca, Talavera de la Reina y Ciudad Real; dos angiógrafos vasculares y neurovasculares para los hospitales de Ciudad Real y Alcázar de San Juan; y dos equipos de Braquiterapia para los hospitales de Toledo y Albacete.

También se han licitado dos Aceleradores Lineales para los hospitales de Cuenca y Guadalajara que, aunque cuentan con financiación procedente del convenio con la Fundación Amancio Ortega, se ha incluido también dentro del acuerdo marco del Plan INVEAT con el fin de aprovechar la economía de escala y administrativa que supone este procedimiento y acelerar los trámites para la adquisición de estos equipos.

En total, los 36 nuevos equipos con los que **se dotará a la sanidad manchega van a suponer una inversión superior a 36,5 millones de euros**, según concreta la propia

PlantaDoce.

| administración.